

Microsoft Partner für den MVA

**[28.10.2010] Das Konzept des Modernen
Verwaltungsarbeitsplatzes (MVA) will Microsoft in enger
Kooperation mit den Firmen Materna und Combionic
weiterentwickeln.**

Ihre Zusammenarbeit wollen die Unternehmen Combionic, Materna und Microsoft intensivieren. Wie die Partner mitteilen, steht im Fokus die Weiterentwicklung des Microsoft-Konzepts Moderner Verwaltungsarbeitsplatz (MVA), also die Zusammenführung von Standardlösungen, Anwendungen und Fachverfahren zu einer integrierten Lösung unter einer Benutzeroberfläche. Produkte von Anbieter Combionic bilden dabei die technologische Schnittstelle. Für die Integration vorhandener Fachverfahren in die Microsoft Office-Welt ist Entwicklungspartner Materna zuständig. Der Service reicht von der einfachen Einbindung eines Fachverfahrens bis zur elektronischen Abbildung und Optimierung von Prozessen über mehrere Fachverfahren hinweg. Angelika Gifford, Senior-Direktorin Öffentlicher Sektor und Mitglied der Geschäftsleitung bei Microsoft Deutschland, erklärt: "Der moderne Verwaltungsarbeitsplatz ist die perfekte Symbiose von neuesten Microsoft-Technologien und der spezifischen IT-Infrastruktur einer Behörde." Bundes-, Landes- und Kommunalverwaltungen könnten ihre Abläufe mithilfe des MVA deutlich effektiver gestalten und damit Zeit und Kosten sparen. (bs)

Weitere Informationen zum MVA (Deep Link)

<http://www.materna.de>

<http://www.combionic.com>

Stichwörter: Moderner Verwaltungsarbeitsplatz (MVA), Microsoft, Materna, Combionic

Quelle: www.kommune21.de